



GEOPATHOLOGIE SCHWEIZ
SCHNEIDER & NOSER

Prüfungszertifikat Mediagon

Entkalkungsgeräte werden immer häufiger eingesetzt, um einerseits den gefürchteten Schäden durch Kalk vorzubeugen, aber auch um die Qualität des Wassers als Trinkwasser zu erhöhen.

Die meisten Entkalkungsanlagen enthalten entweder magnetische Komponenten oder funktionieren nach geophysikalischen Methoden oder mit Salz.

Aus geopathologischer Sicht sind Geräte, welche Magnete und Bauteile wie Spulen usw. enthalten, nicht empfehlenswert. Diese verursachen Irritationen im natürlichen Erdmagnetfeld und können langfristig beim Menschen zu Befindlichkeitsstörungen führen.

Entkalkungsgeräte, die auf der Basis von Salz funktionieren, sind aus ökologischer, aber auch aus gesundheitlicher Sicht nicht unbedenklich. Das Salz gelangt zum einen durch das Abwasser in die Natur zurück, zum anderen ist es als Trinkwasser langfristig weder für Mensch noch Tier ideal.

Mediagon

Das Entkalkungsgerät Mediagon funktioniert ohne Magnet, ohne Strom, ohne Chemie und völlig wartungsfrei. Es vermindert neue, harte Kalkablagerungen in Leitungen und Heizkesseln und verlängert die Lebensdauer der wasserführenden Installationen.

Die Geopathologie Schweiz AG hat das Entkalkungsgerät Mediagon der Firma Engeli & Partner einer Langzeitmessung unterzogen. Das Gerät ist geopathologisch geprüft und gesundheitlich und ökologisch absolut empfehlenswert.

GEOPATHOLOGIE SCHWEIZ AG

P. Moser
Geschäftsleitung

Frauenfeld, August 2011

GEOPATHOLOGIE SCHWEIZ AG

Im Buchfeld 2
8500 Frauenfeld

Tel 052 212 00 66
Fax 052 212 00 65

geo@geoschweiz.ch